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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM

24/05/2013

Aos vinte e quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e treze, às oito horas, na
sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de
Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a
reunião Ordinária tendo como objetivo discutir e decidir sobre a seguinte pauta: 1.
Análise do balancete do mês de março deste ano; 2. Informações Previd – Diretoria
Financeira.  Estavam presentes  os  seguintes  membros do Conselho Fiscal:  José
Roberto  Barbosa,  Marcos  Augusto  de  Alencastro  Silva,  Rosane  Aparecida  F.
D’Sampaio Ferraz e Valéria Ribeiro Lopes de Assis. A Conselheira Maria Antoninha
de Resende justificou a ausência por motivos de saúde. Iniciado os trabalhos, foi
dada a palavra ao Diretor Financeiro,  Senhor Eleandro Aparecido Miqueletti,  que
falou aos presentes sobre a necessidade de se planejar cursos de formação para os
Conselheiros  e  Membros  do  Comitê  de  Investimento  do  Instituto,  trazendo
palestrantes  para  ministrarem  os  cursos  aqui  em  Dourados.  Na  oportunidade,
informou a realização de palestra pelo Economista André Perfeito, que falará sobre
CPA 10, no dia 19 de junho, às 9 horas da manhã na Loja Maçônica Cinquentenário.
Ainda, os Conselheiros solicitaram ao Diretor que seja realizada, uma vez por mês,
uma  explanação  da  Diretoria  ao  Conselho  antes  de  se  iniciar  a  análise  dos
balancetes, no intuito de se realizar um breve resumo dos principais pontos a serem
esclarecidos, bem como, dificuldades e soluções encontradas no decorrer do mês.
Em seguida, os presentes passaram para o momento de discussão e análise do
Balancete, bem como, elaboração do parecer. Finalmente, o Diretor Presidente do
Previd,  Senhor  Laércio  Arruda,  apresentou  aos  Conselheiros  o  novo  Diretor
Administrativo, Rafael Dornelas de Faria, que foi eleito no pleito eleitoral realizado no
dia 03 de maio passado. Na oportunidade, tanto Conselheiros como o novo Diretor
falaram das expectativas para este novo triênio, bem como, tomaram conhecimento
das funções inerentes à Diretoria Administrativa.  Nada mais havendo a tratar, foi
encerrada a reunião, tendo eu, Marielle Lopes Coelho, lavrado a presente ata, que
depois de lida e achada conforme, vai assinada por todos os presentes.
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